

水野ひろふみ 後援会事業

△ふれあい集会

昨年も8月の大見支部から各支部を回り、ふれあい集会を開催いたしました。地域の課題は本当にそれぞれで、美里・益富地区の中でも課題が違うことを認識させて頂きました。皆さんのご意見を参考に、今年も頑張って活動してまいります。



△親睦旅行 -清水港ペイクリーズと由比にてさくらえびの昼食-

10月17日に第2回後援会親睦旅行が開催されました。あいにくの空模様でしたが、後援会各地域から250名の方の参加があり、昨年よりバスが2台多くなり、静岡港でのフェリーの乗船や、さくらえびをお腹いっぱい食べるなど、楽しく過ごさせて頂きました。



△地域の行事にお招きいただきありがとうございました。◆



豊田市議会議員

地域力発見! 水野ひろふみレター

《第8号》発行:平成30年1月 水野ひろふみ後援会 発行人:柴田隆広

新年を迎えて

明けましておめでとうございます。皆さんにおかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。昨年は「積生成山」の言葉通り、少しずつ課題を積み上げていく活動に取組んでまいりました。地域の声を行政に届けるために、地元の区長会と連携をし、豊田市長や執行部に対して地域の要望活動や意見交換会を開催しました。今年は、積み上げてきた課題を少しでも形に変えて行くことに全力を注いでまいります。そのため、今年の言葉を「雲外蒼天」とし、皆さんと一緒に地域の安心・安全を創り上げていきたいと思います。また、包括支援センターを運営する社会福祉法人も決定し、今後の美里・益富地区の健康や福祉事業を手厚くサポートできる体制が整います。地域

が一體となって「健康寿命の町」をつくって行きましょう。最後に、1月27日からは、豊田市を舞台とした「星めぐりの町」が全国ロードショーされます。豊田市の豊かな自然が生み出す美しい風景と先人達が紡いできた歴史を見る事ができます。今年は、映画も楽しみ、もう一度皆さんと一緒に「豊田市」を見つめ直してみましょう。



豊田市議会議員 水野ひろふみ

今年の言葉

雲外蒼天
(うんがいそうてん)

※困難を乗り越え、努力して克服すれば良い晴空が望めること。

新年恒例会のご案内

毎年恒例の新年恒例会を3会場で開催します。

是非、皆さんお誘い合わせの上、ご参加をお願いいたします。

野見分区民会館

平成30年1月14日(日) 13:00~14:30

森児童館

平成30年1月21日(日) 13:00~14:30

志賀町区民会館

平成30年1月28日(日) 13:00~14:30

※すべて会費は100円です

新年恒例会
開催日



なんでも目安箱

家具センターミタチ入口に自安箱を設置しました。地域のご意見をお寄せ下さい。

市政のご意見・相談はこれらまで

みなさまのご意見・ご要望をお気軽にお聞かせください

TEL (0565) 89-7515

FAX (0565) 85-8295 #FAX番号が新しくなりました。
【水野ひろふみ後援会事務所】平471-0805 豊田市美里6丁目6-6 ミタチ家具内
e-mail: letter@mizuno-hirofumi.jp

すずき雅博県議会議員との県への要望活動

急傾斜地の対策

益富中学校南側の浜居場住宅南交差点付近の急傾斜地対策について、すずき雅博県議会議員と益富区長会と協力し、県への要望活動を行なっています。急傾斜地のすぐ下を歩道が通っていますが、五ヶ丘団地に住む子ども達が益富中学校へ通う唯一の通学路であり、交差点付近にあるスーパーへ買い物に行くお年寄りの方の通り道にもなっています。最近頻発する集中豪雨が発生したときに崩れるような事があれば逃げ場なくなるのはと心配されているところです。安心して通る事ができる対策を要望しています。



加茂川の浚渫

美里地区を流れる加茂川は、寺部池から矢作川までを流れる河川で内水対策の重要な河川となっています。平成12年の東海豪雨時には、矢作川へ雨水を流す事で、内水氾濫が発生せず、住宅地への被害を最小限にとどめる事につながりました。しかし、近年集中豪雨が頻繁に発生している事から地域の皆さまが不安に感じているとの声を聞きました。川の状態を美里地区関連区長とすずき雅博県議会議員と一緒に確認し、豊田加茂建設事務所に、加茂川の浚渫の要望活動を行いました。



12月定例議会の一般質問に立ちました

質問の趣旨 平成28年1月に、マイナンバーカードの発行が始まりました。このカードには、自治体が独自のサービスを展開できる機能がありますが、本市はどのように考え、市民に優しい便利なカードにしていくのか、質問しました。



Q1 マイナンバーカード普及の取組について

マイナンバーカード普及に向けた取組として、平成28年10月から証明書コンビニ交付サービスを開始することと、今年度7月から「証明書発行窓口受付端末」を市民課に設置しました。また、カード申請の手間を軽減する為、申請窓口で申請用顔写真の撮影サービスをしています。

Q2 マイナンバーカード普及の課題について

I.Cチップの記憶領域と通信機能により各種の電子申請が可能ですが、現時点ではその機能を使ったサービスが充実しておりません。したがって、多くの市民が「マイナンバーカードを持とう」という動機につながるようなサービスを充実させる事が普及の課題と考えております。



Q3 マイナンバー制度でのサービス拡充の本市の対応について

本市の事務改善委員会では、マイナーポータルやびったりサービスへの対応に向けて検討を進めていますが、今後も、国や民間事業者の動向を把握しながら、さらなるサービスの拡充に向けて、また、マイナンバーカードの普及に向けて力を入れてまいりたいと考えております。

地域の課題

御立8丁目交差点

この交差点では朝晩の交通量が多くなっているため、子ども達の通学路への安全対策が必要と地域の方から意見が出ています。また、交差点に接続している歩道も狭く、朝は特に危ない状態になっています。



五ヶ丘の歩道橋階段

五ヶ丘小学校西側にある歩道橋から、外環状線に降りていく階段が崩れたりしていて、歩行に支障がある状態となっています。建設から30年以上が経過し、根本的な対策が必要との意見が出ています。



東部給食センター横の歩道

東山町に区画整理により、新しい町が東部給食センターの北側に出ました。多くの家族が住み、住民や子ども達が家の周りを通行するようになりますが、歩道が途中で切れている部分がある為、地域では困っています。



※これらの寄せられた意見に対し、現地を確認しました。早急に対策が出来るように、地域の区長さんと力を合わせて市と県に対して要望活動を行ってまいります。

高橋細谷線・竜宮橋工事

現在工事が進んでいる、高橋細谷線の計画平面図と、完成イメージ図になります。今年度は、橋脚を建設しています。一日でもはやい完成を迎え、安全な主要道路になる事を期待します。



地域の声を行政に届ける活動に取り組んでいます

市長表敬訪問

8月に美里・益富区長会で、初めて市長表敬訪問に伺いました。各地区で取組んでいる事を市長にお伝えし、意見交換をいたしました。



益富区長会

美里区長会

区長会地域要望活動

美里・益富区長会で、平成29年度に新しく発足しました。「地域振興部」と「生涯活躍部」との意見交換会と、地域要望活動を行いました。

益富地区要望書活動



美里地区要望書活動

中学生の声がLED信号機の取替へ！

pick up!

「志賀町荒田」交差点の信号機がLED信号機へと取替えられました。これは益富中学校生徒と地域会議委員との意見交換会の場で、中学生より「この信号機は、真西に向いており、夕方になると信号の色が見えにくくなるので、見やすくて欲しい」と意見が出てきたのがきっかけでした。中学生の声が、地域の安全につながりました。

